



2020.10 野のはな保育園

涼しい秋風が吹き、過ごしやすい季節になりました。天気の良い日は秋の自然に触れながら園庭や散歩に出かけて、体をたくさん動かしたいと思います。



※先月の様子※



指絵具に挑戦！！はじめは絵具の感触に「なんだろう？」「手についちゃった」と恐る恐る触っていましたが、慣れてくるとグルグル色を混ぜてみたり、手のひらでペタペタ手形を取って楽しんでいました。
ステキな作品の完成です♪

【クレヨン画】

何を描いたのか聞くと「ぞうさん」「パオーン」と鳴き声と一緒に教えてくれました。友だちにも「みてみて！」と説明しているようです。



9月も暑い日は水遊びを楽しみました♪
水風船が膨らむ様子に「さわっていい？」
「わあー！」と興味津々な子どもたち。
両手で握ったり足で踏んでみたりと感触を楽しみながら遊んでいました。



※お知らせ※

- 散歩用靴・帽子のサイズをご確認ください。
- 季節の変わり目なので長袖・長スボンの準備をお願い致します。
- すべての持ち物に大きくはっきりと名前を記入してください。



※懇談会へのご参加ありがとうございました※